

CAMBIO DE DIRECTOR DEL INSTITUTO

El doctor Justino Fernández cumplió su segundo periodo de seis años como director del Instituto de Investigaciones Estéticas el 1º de septiembre de 1968. Fue nombrado inicialmente el 1º de septiembre de 1956, a la muerte del doctor Manuel Toussaint, acaecida el 22 de noviembre de 1955; así el doctor Fernández dirigió la institución por espacio de doce años. Según la reforma de 1967, al cumplir dos periodos de seis años al frente de un instituto, el director pasa a ser consejero del mismo y en este cargo queda ahora el doctor Fernández, además de continuar como Investigador Titular de Tiempo Completo.

La H. Junta de Gobierno en la sesión del 28 de noviembre de 1968 tuvo a bien nombrar, por unanimidad, a la doctora Clementina Díaz y de Ovando directora del Instituto de Investigaciones Estéticas. En la ceremonia que tuvo lugar el 4 de diciembre para darle posesión de su cargo la doctora Díaz y de Ovando leyó las palabras que se publican a continuación.

La nueva directora ha colaborado en el Instituto por largos años como investigadora y su personalidad es bien conocida, sobre todo en el campo de las letras, pues ha publicado importantes estudios sobre la literatura mexicana del siglo XIX, algunos de los cuales han aparecido en estos Anales. Es también profesora de ese tema en la Escuela Nacional Preparatoria. Por todas razones se espera que su labor, al frente del nuevo cargo haga tan fructíferas las actividades del Instituto, como hasta ahora lo han sido.